

令和3年8月26日

保護者 様

流山市立流山北小学校
校長 西郡 珠美

緊急事態宣言中の分散登校における新型コロナウイルス感染症防止
のために登校しない児童への学習支援について

残暑の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育にご理解ご協力をいただきまして、ありがとうございます。

さて、流山市では、児童の新型コロナウイルス感染リスクを回避するため、分散登校を実施しますが、緊急事態宣言中にご家庭の判断で登校しない児童に対し、授業の動画を視聴できるよう学習支援を実施いたします。

つきましては、ご家庭の判断で登校しない場合は、学校にご連絡をお願いいたします。詳細につきましては、後日ご案内させていただきます。

分散登校期間中の家庭学習につきましては、ドリルパーク中心に実施を考えておりますので、2年生～6年生は、夏休み終了後も、指示があるまでは、タブレットはご自宅で保管をしてください。1年生につきましては、始業式の日配付させていただきます。なお、当日お休みの児童には、保護者の方に配付させていただきます。

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。